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заседания общественного совета при финансовом отделе

Председатель
общественного совета-

Секретарь
общественного совета -

Члены общественного
совета:

Представители

финансового отдела
администр ации ХаЙРеТДИНОВа А,Р,,

муницип€шъного ЛУЧКОВа Г,М,

образования ((город
Бугуруслаю>:

администр ации мунициrrаJIьного образования (гор од Бугуруслан ))

Щата заседаниrI:
25.06.2019

\_ Присутствовали:

ПОВЕСТКА ЩFUI:
1. Общественное обсуждение исполнения бюджета муниципального

образования (город Бугуруслан> за2018 год.
Заседание общественного совета при финансовом отделе

администрации муниципаJIьного образования (город Буryруслан> открыл
заместитель начаJIьника финансового отдела администрации
муницип€tльного образования ((город Бугуруслан>) Лучкова Г.М. с докладом

г.Бугуруслан

Гардер Л.Н.

Руденко Т.А.

Замыслова Н.А., Ряхов Л.И.,
Бубнов С.В.,Ермохина Т.В.



об исполнении бюджета муниципального образования (город Бугуруслан) за
2018 год.

члены общественного совета обсудили доклад заместителя начальника
финансового отдела.

Председателъ
обеспокоенность

заключителъным словом, отметив,
весь необходимый контроль и в

бюджет в размере 14,0 млн. руб. Лучкова г.м. поделилась, что в прошлом
году для работы с недоимкой проводились комиссии по контролю за
своевременным поступлением нuLлоговых платежей. Большинство членов
общественного совета выр€вили просьбу проводить заседаниrI подобных
комиссий чаще с целью сокращения недоимки в 2019 году.

одним из rтоложителъных моментов в исполнений бюджета Замыслова
н.А. отметила увеличение расходов направленных на соци€rлъную сферу, т.е.
бюджет за 18 год имел соци€Lльную направленность.

Ермохина т.в. обратиласъ к представителям финансового отдела
админисТрации мунициП€lJIьного образования (гороД Бугуруслан> с
вопросоМ - достигнуты ли пок€Ватели майских Указов Президента РФ в
2018 году? Лl"rкова г.м. прокомментиров€tла, что показатели исполнены на
I03%.

ряхов л.и. заметил, что население волнует проблема дорог в городе
Бугуруслане, а также достатоЧно ли средств выделяется, чтобЬ завершить
ремонт очистных сооружений и благоустройство городского сада им.
Ленина. Лучкова г.м. привела конкретные суммы, направленные в 2018 году
на проведение ремонта дорог по ул. Некрасова, Спортивная, Бамбурова) на
ремонт очистных сооружений и благоустройство городского сада им.
Ленина.

после всех обсуждений

обществеЕного совета Гарлер Л.Н. отметиJIа
нzUIичием недоимки в 2018 гоДу по н€UIогам в местный

Хайретдинова А.Р. выступила с
что в целом исполнение бюджета прошло
годовом отчете по исполнению бюджета

замечаний со стороны Министерства финансов Оренбургской области не
было.

Председатель общественного совета

Секретарь общественного совета
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Руденко Т.А.


